

Publicación Melilla Hoy General, 7 Soporte Prensa Escrita Circulación 1503 Difusión 1202 Audiencia 3542 Fecha
País
V. Comunicación
Tamaño
V.Publicitario

27/01/2023 España 2 235 EUR (2,433 USD) 67,16 cm² (10,8%) 685 EUR (746 USD)



ABOGACÍA

La Abogacía pide al Gobierno que garantice los derechos de las mujeres iraníes y afganas

E.P.

El Consejo General de la Abogacía Española ha pedido al Gobierno de Pedro Sánchez y a la comunidad internacional que "ejerciten acciones concretas e intensifiquen sus presiones" para garantizar el "derecho a la educación, a la salud y el trabajo" de las mujeres de Irán y Afganistán. La Abogacía asegura que "no puede mirar hacía otro lado" y condenan "rotundamente las acciones de los gobiernos de Irán y Afganistán encaminadas a suprimir los derechos de mujeres y niñas"

que, apuntan, "no deberían ver limitadas su libertad de movimiento, expresión o su participación en la sociedad". "Desgraciadamente llevamos meses siendo testigos de cómo, bajo el régimen talibán, las afganas están siendo despojadas sistemática y cruelmente de todos sus derechos hasta quedar confinadas en sus hogares bajo la supervisión de un varón y, en ocasiones, perder la vida", critican.

"Ante este Apartheid de género" que a juicio de la Abogacía "representa la supresión de los derechos de la mitad de la población", no se puede "permanecer indiferente".